

協働のまちづくりで 住みたい 住み続けたいまちへ

江別市長 **三好 昇**



新年あけましておめでとござい
ます。

市民の皆さまには、輝かしい新年を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。平素から、市政各般に深いご理解と温かいご支援、ご協力を賜り、心から感謝申し上げます。今年、第6次総合計画「えべつ未来づくりビジョン」の前半5年間で重点的・集中的に推進中の「えべつ未来戦略」の4年目を迎えます。昨年3月に開業した「EBRI(エブリ)」をはじめ、えべつの魅力発信事業を進めてきた結果、観光誘客数が、平成5年度以来23年ぶりに100万人を突破する見通しとなるなど、未来戦略の成果の兆しが見えてきました。

4月には、江北地区に新たな体験・交流拠点となる「都市と農村の交流センター」の開設を予定しています。6次産業化に取り組む農業者や中小企業の試作品製造の支援となるテストキッチンを備え、食と農で学びと活力を生み出す施設となります。昨年12月に野幌地区にオープンした「八丁目プラザのつぼ」とともに、市内外の皆さまに利用されることで、さらなる交流人口の増加、地域経済の活性化が期待されます。

また、市民の皆さまの健康寿命を延伸し、生涯を通じて、元気で健やかに過ごせるよう、健康意識の向上と健康づくりの施策を積極的に進めるため「健康都市」を宣言して参ります。

そのほか、今年、アメリカ合衆国オレゴン州グresham市と、姉妹都市を提携して40周年を迎えます。この節目にあたり記念事業を開催し、両市の交流を一層深めて参ります。

今後、住みたい・住み続けたいと思っただけできるよう、市の持つ特性や優位性を活かして「協働のまちづくり」を進めていきますので、ご理解とご協力をお願いします。

新たな年が市民の皆さまにとって希望に満ちた一年となりますよう、心からご祈念申し上げます。

新年のごあいさつ



「功績をたたえて」平成28年度 市政功労者・功績者、貢献賞

市は、長年にわたり江別市の振興と発展に尽くされた方や、経済、社会、文化などの発展に寄与された方の努力と功績をたたえ、表彰を行っています。今年、市政功労者1名、市功績者1名、貢献賞5名を表彰しました。
〔詳細〕総務部総務課 ☎381・1005

市政功労者 矢澤 睦子さん(71歳)



平成7年5月から平成19年4月まで江別市議会議員を務め、建設常任委員会委員長、総務文教常任委員会副委員長などを歴任。各種審議会にて提言し、市の発展に尽力。

市政功績者 伊藤 眞理子さん(73歳)



平成2年4月から平成28年4月まで江別消費者協合理事、副会長、事務局長、会長を歴任し、消費生活の向上に尽力。江別市経済審議会委員、江別市健康づくり推進協議会委員などを歴任し、現在も江別市指定管理者選定委員会委員などを務め、幅広い分野で市の発展に貢献。

社会貢献賞 大藤 榮治さん(77歳)



昭和54年から平成2年までの11年間、平成11年から平成27年までの16年間、計27年間保護司を務め、江別地区保護司会分区分長、副会長などを歴任。長く民生福祉の分野で尽力。

謹賀新年



市民代表をしっかりと自覚 情報発信に努めます

江別市議会議長 ^{みすみ} 三角 ^{よしあき} 芳明

新年あけましておめでとござい
ます。
市民の皆さまには、健やかに新春
をお迎えのことと心よりお慶び申し
上げます。
さて、全国的にも大きな問題と
なっている少子高齢化に伴う人口減
少対策として、各自治体ではさまざ
まな施策を展開中です。
江別市では、子育て支援事業とし
て商業施設内に「ほこあぼこ」を
開設し、市内外の多くの皆さまにご
利用いただいております。この施設
は全国的にも関心を持たれており、

全国各地から多数の議員や自治体関
係者が視察に来られています。

また、自然豊かな江北地区では、
4月のオープンに向け「都市と農村
の交流センター」の工事が進められ
ています。この施設は、都市と農村
の交流を促進するとともに、食育や
産業振興を図るための新たな拠点施
設として期待がかかります。

市議会としましても、ふるさと江
別を次の世代へ引き継いでいくため
に、今後ともしっかりと議論を深めな
がら、住みよく特色あるまちづくり
に取り組んで参ります。

昨年は、全国的に議員のモラルが
問われることとなりました。私たち
議員一人一人が、市民の代表である
ことをしっかりと自覚し、議会や議員
活動が、より市民の皆さまの目にと
まるよう取り組みます。具体的には、
議会だよりや議会のインターネット
配信、市民と議員が意見交換できる
場「市民と議会の集い」の開催など
を通じて、さらなる情報発信に努め
て参ります。

平成29年が市民の皆さまにとつ
て、より良い年となりますことをご
祈念申し上げます。



社会貢献賞
宮塚 英雄さん（71歳）

昭和63年から26年間、江別市消防団東部分団で献身的に消防団活動に従事。同団班長、副分団長、分団長を歴任し、地域住民のために尽力し、消防活動の伸展に大きく貢献。



社会貢献賞
長 光雄さん（71歳）

昭和44年から45年間、江別市消防団中央分団で献身的に消防団活動に従事。同団班長、部長、副分団長を歴任し、地域住民のために尽力し、消防活動の伸展に大きく貢献。



社会貢献賞
諏訪 良和さん（70歳）

昭和63年から28年間、江別市消防団東部分団で献身的に消防団活動に従事。同団班長、副分団長を歴任し、地域住民のために尽力し、消防活動の伸展に大きく貢献。



社会貢献賞
女屋 龍紘さん（74歳）

江別市行政審議会委員、江別市経済審議会委員、江別市社会福祉審議会委員、江別市特別職報酬等審議会委員などを歴任。長く自治振興の分野で、多大な尽力。江別商工会議所専務理事、江別観光協会副会長などを歴任し、幅広い分野で市の発展に貢献。